



## 竜美丘スタイル

ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 授業で輝く竜美っ子

### 全員「学校へ行くのが楽しい」をめざして

明けましておめでとうございます。保護者、地域の皆様方、2025年も竜美っ子が大きな事件や事故なく、笑顔で過ごせますよう、引き続きよろしく申し上げます。

今年は『巳年』。新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示すと言われていています。7日(火)より3学期がスタートしますが、今年度のまとめとともに、開校50年に向けて準備する期間でもあります。何を变え、何を守り抜くべきか、私たち教職員と地域の皆様で十分検討をして、進めていきたいと考えています。お力を貸してください。

変えると言えば改革5本柱。「A危機管理意識の向上」では、能登半島での大地震と豪雨、さらに8月に南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)の発表を受け、防災への意識が一気に高まりました。(本校HP「安心な暮らし」参照)子供たちは、学校



管理外で災害等に遭遇する可能性が大きいと予想されます。私から避難訓練時に、①異学年交流、②教室移動、③一斉下校など毎日が訓練。ここでできなければ、誰か犠牲者がでてしまう。誰ひとり、竜美っ子の命を落とすことがあってはならない。と強調しました。3学期は予告なしで実施です。

また、「C部活動の見直し」「E勤務時間を意識した働き方」によって、私たちに時間的、心理的なゆとりが生まれました。

その結果、12月の学校評価アンケート結果より、R5比で

○ 自分が困ったり、悩んだりしたとき、相談できる先生がいる **+3.7**

○ 私たちの気持ちや考え、頑張りを分かってくれる先生がいる **+3.2**  
と児童用から。※よくあてはまる+ややあてはまる、の合計%

○ 保護者の立場から、子供のことについて気軽に先生に相談できる **+8.6**  
実際に休み時間に、子供たちと一緒に活動する姿も多くみられるようになりました。アンケート結果については、1月中に連絡予定です。

「学校へ行くのが楽しい」の項目では、 $A+B=93.1\%$ (R5比**+2.0**)です。逆に**6.9%**の子はまだまだ。私は700名の担任として、子供たちが**全員「楽しい」学校をめざします。**



- 一月の主な行事等の予定(一部抜粋)
- 九日(木) 弁当・通学団会②
  - 十日(金) 給食開始
  - 十四日(火)・十五日(水) 五年福祉実践教室②③
  - 十七日(金) 六年 家康公検定
  - 二十一日(火) 授業参観②・校内書写作品展
  - 二十二日(水) 一年 生活科昔遊び①②③
  - 二十四日(木) 学力調査 ①国語②算数
  - 二十七日(月) 図書まつり(〜二月七日)
  - 三十一日(金) 五年 介護(認知症)についての学習⑤⑥